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会 

 

議 

 

概 

 

要 

〔会 長〕開会あいさつ 

      議題に入る前に、事務局から報告がある。 

 〔事務局〕瀧澤選挙管理委員が９月６日にご病気のため逝去されたことを報告する。 

 〔会 長〕これまでの委員の活動に感謝を申し上げるとともに、ご冥福をお祈り申し上 

げる。 

それでは、議題１について事務局から説明をお願いする。 

 

１．東京都議会議員選挙啓発活動報告について 

〔事務局〕資料１について説明。 

今回の選挙では、感染症拡大防止を考慮し、ブロックごとの街頭啓発の実施 

はブロック判断としたが、街頭での啓発や各地域での啓発等ですべてのブロ 

ックで実施していただいた。 

〔会 長〕この件について何か意見等はあるか。意見、質問等がなければ、このとおり 

決定する。続いて議題２について事務局から説明をお願いする。 

 



 

２．衆議院議員選挙における啓発活動計画（案）について 

〔事務局〕資料２について説明。 

     選挙日程等が決定していないので、現時点での実施案として提案する。基本 

的な啓発内容は都議会議員選挙とほぼ同内容となる予定である。選挙日程に 

より広報紙への掲載や啓発物資については実施可能な範囲で行う。街頭啓発 

については、各ブロック判断で実施をお願いしたい。 

〔会 長〕この件について何か意見等はあるか。意見、質問等がなければ、このとおり 

決定する。続いて議題３について事務局から説明をお願いする。 

 

３．今後の行事予定について 

 〔事務局〕資料３について説明。 

      昨年に引き続き、感染症の関係で事業が相次いで中止となっている状況であ 

る。また、年明けのポスターコンクール展示会・表彰式については事務局と 

しては実施予定としており、推進委員への展示会の受付業務の可否について 

は、この後の議題４で協議をお願いしたい。 

〔会 長〕この件について何か意見等はあるか。意見、質問等がなければ、このとおり 

決定する。続いて議題４について事務局から説明をお願いする。 

 

４．令和３年度明るい選挙啓発ポスター展示会の受付について 

〔事務局〕資料４について説明。 

     ポスター展示自体は実施予定としているが、推進委員の受付従事の可否につ 

いて協議をお願いしたい。 

〔会 長〕令和２年度は推進委員の受付従事は中止であったが、今年度はどうするか各

委員の意見を聞きたい。 

〔副会長〕今年は実施してはどうか。推進委員の交流にもつながるし、多数の方との接 

触があるようなものでもないので、実施しても差し支えないのではないか。 

 〔Ａ委員〕しばらく感染症の様子をみて、状況によっては昨年と同様の実施の仕方にす 

るのも良いのではないか。 

 〔会 長〕昨年度から就任した推進委員との顔合わせも満足にできていない状況である 

ため、顔を合わせての活動ができればとも思っている。 

 〔Ｂ委員〕推進委員の交流するチャンスではあるが、書面での参加依頼だと参加希望者 

があまり集まらないのも現状ではある。ただ、やった方が良いのはその通り 

だ。 

 〔会 長〕今年も多数の作品応募があったのでぜひ展示をして会場でお手伝いをしたい 

とは思っている。実施まで 3 か月ほどあるので、感染症の状況をみて事務局 

に判断を委ねたいと思うが意見はあるか。 

 〔Ｃ委員〕事務局でも実施の方向で動いていると思うので、状況が悪化した際には事務 

局からの実施の可否のアナウンスがあると思う。もし実施する場合、表彰式 

を実施する場合は何時頃に開催予定か。 

 〔事務局〕例年、初日の 3 時半頃から開催している。今回は１月７日を予定している。 

 〔Ｂ委員〕もし１月７日が冬休み中であれば、１月１１日に表彰式を変更することは可



 

能なのか。 

 〔事務局〕初日でなければならないことはないので、日程を確認し事務局で検討させて 

いただきたい。 

 〔会 長〕いづれにしても実施する方向で進めていきたい。 

 〔事務局〕資料４の案のとおり準備を進めさせていただく。感染症の状況により変更す 

る場合もある。従事者の決定については、従来全体研修会後のブロック別討 

議で決定していたが、今年度の依頼方法は今後事務局で検討させていただき 

たい。 

〔会 長〕この件について何か意見等はあるか。意見、質問等がなければ、このとおり 

決定する。続いて議題５について事務局から説明をお願いする。 

 

５．その他 

 〔事務局〕衆議院議員選挙が間近に控えていることもあり、啓発ポスターの掲示やの 

ぼり旗の掲出、街頭啓発への協力、期日前投票所等での管理者・立会人の 

従事など、非常に短い期間での調査・依頼になるため是非ご協力の程お願 

いしたい。 

〔会 長〕それでは全体的な質問や意見等をお願いしたい。なければ、各委員から一言 

づつ発言を求めたい。 

 〔各委員〕≪各委員より発言がされる≫ 

 

〔会 長〕閉会あいさつ 

 

所 管 課 墨田区選挙管理委員会事務局 （内線 5202） 


